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Website

Ukrainische Verteidiger brauchen Geländewagen für die Erstrettung von
Verwundeten bei Charkiw und woanders. Helfe mit, Leben zu retten.
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Durch 7 Crowdfundings & andere Aktionen haben wir bereits 16 Autos in die

Ukraine gebracht. Nun sollen 5 weitere folgen.

Weil sie dringend gebraucht werden, geht es erneut um Autos für die

Erstrettung, also Evakuierung & medizinische Versorgung von verwundeten

Soldaten.

Immer noch müssen Ukrainer erbittert die Freiheit ihres Landes und ihrer

Mitmenschen verteidigen. Der Bedarf an Rettungsfahrzeugen, die in direkter

Frontnähe eingesetzt werden, ist sehr groß. Es geht buchstäblich um

Menschenleben

Finanzierungszeitraum

09.04.25 - 09.05.25

Realisierungszeitraum

Mai 2025

Finanzierungsziel: 5.000 €

Finanzierung zweier Fahrzeuge, Sprit bis zur Ukraine für alle 5 Kfz

Stadt

Düsseldorf

Kategorie

Community

Projekt-Widget

 Widget einbinden

Website & Social Media

Unterstützen Projektdetails Blog 3 Pinnwand 1 Crowd

6.7.2025
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Konstantin Sokolov

6 min Lesezeit

DE (English version see below)

Ich entschuldige mich tausendfach dafür, dass wir uns erst so spät melden. Oder eher ich,

denn es ist meine Aufgabe hier zu reporten ;) Ich brauche immer erstmal eine Weile nach so

einer Tour, um mich an die “Aufarbeitung” dran zu setzen. Aber ich hoffe, dass die meisten

uns inzwischen schon ein wenig kennen und wissen, dass wir mit dem Geld nicht

durchgebrannt sind :)

Tatsächlich haben wir es dank eurer Hilfe geschafft, unser größtes Projekt mit 5

Fahrzeugen (+120 Feuerlöscher) auf die Beine zu stellen. Unser Fahrzeug Nr. 19 macht für

Kyiv Defenders die 170 voll.
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Es gab Mega-Fotos auf dem Platz vor der Mutter-Heimat-Statue. Dafür haben die Kyiv

Defenders eine Sondergenehmigung bekommen.

Ein Fahrzeug haben wir dort direkt an einen Soldaten der 25. Brigade übergeben. Er hat die

Flagge seiner Brigade unmittelbar auf der Motorhaube unterschrieben. Davon gibt’s auch ein

Video, welches der Empfänger der Flagge persönlich bekommt. Fast alle anderen

Dankeschöns sind auch bei mir, ich werde sie kommende Woche verschicken. Einen Teil

haben wir persönlich mitnehmen können, andere wurden uns per Bus nachgeschickt und sind

erst vorletzte Woche angekommen, einen Rest erwarten wir noch in ein paar Tagen. Vielen

Dank für eure Geduld!

Es wurden inzwischen alle fünf Autos an die Empfänger übergeben: 9., 93., 25., 159.

Brigaden und die 3. Internationale Legion. Davon gibt's jeweils Fotos und Videos. Die Fotos

seht ihr jetzt schon, Videos versuche ich nachzureichen. Der Nissan X-Trail war lange noch in

Reparatur, er hat am meisten Probleme gemacht und auf dem Weg zwischendurch immer

wieder Leistung verloren. Aber auch dieser ist schon übergeben.

Die Story "am Rande": Die ganze Zeit während wir auf die KDs gewartet und anschließend

die Autos für die Fotos zurecht gestellt hatten, saß Abseits vom Geschehen, scheinbar

unbeteiligt, ein junger Mann mit einer Krücke auf einer Sitzmauer am Rande des Platzes. Zu

meiner Schande dachte ich zunächst, es sei ein Obdachloser. Von Näherem betrachtet war

meine Einschätzung absolut nicht gerechtfertigt.

Wie sich später herausstellte, war es der Empfänger des Autos, der zwei Tage nach einer OP

zur Abholung nach Kyjiw gekommen war. Er berichtete uns sehr offen über seine

Verwundung durch eine Drohne. Wie er erst drei Tage später behandelt werden konnte und

wie sie das ganze Schrapnell aus ihm herausgeholt hatten. Das Gespräch war schön, aber es

blieb einem oftmals die Sprache weg. Es ist surreal: Wir hier bei schönem Wetter,

choreographieren Fotos und sie dort im Dreck, Blut und Schmerz am Rande des Überlebens.

Man braucht ‘ne Weile, um wieder zu sich zu kommen.

Er hat uns die schutzsichere Weste und den Hoodie, in dem er verwundet wurde, mitgebracht

(siehe Fotos). Wir würden sie gerne gegen Spenden abgeben.

Jetzt aber genug geschrieben :) Wir arbeiten natürlich schon am nächsten Projekt und

“sammeln” Autos. Es sollen dieses Mal 10 werden - kein Scherz. 3 haben wir schon.

Irgendwann Anfang Oktober geht’s wieder rüber.

Spendenbescheinigungen gibt’s auch im Laufe der nächsten Woche.

Also vielen Dank an euch alle. Bis bald 

EN
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I apologize a thousand times for the fact that we are reporting so late. Or rather I do, because

it's my job to report here ;) It always takes me a while after a tour like this to get to grips

with it. But I hope that most people already know us a bit by now and know that we didn't run

away with the money :)

In fact, thanks to your help, we managed to get our biggest project with 5 vehicles (+120

fire extinguishers) up and running. Our vehicle no. 19 makes the 170 full for Kyiv Defenders.

There were mega photos on the square in front of the Mother Homeland statue. The Kyiv

Defenders got a special permit for this.

We handed over a vehicle directly to a soldier from the 25th Brigade. He signed the flag of his

brigade directly on the hood. There is also a video of this, which the recipient of the flag

receives personally. Almost all the other thank-you gifts are also with me and I will be

sending them out next week. We were able to take some of them with us personally, others

were sent to us by bus and only arrived the week before last, and we are expecting the rest in

a few days' time. Thank you very much for your patience!

All five cars have now been handed over to the recipients: 9th, 93rd, 25th, 159th Brigades

and the 3rd International Legion. There are photos and videos of each. You can already see

the photos, I'll try to add videos later. The Nissan X-Trail was under repair for a long time, it

caused the most problems and kept losing power along the way. But it too has already been

handed over.

The story “on the side”: The whole time we had been waiting for the KDs and then getting

the cars ready for the photos, sitting away from the action, seemingly uninvolved, was a

young man with a crutch on a seat wall at the edge of the square. To my shame, I initially

thought it was a homeless man. On closer inspection, my assessment was completely

unjustified.

As it turned out later, it was the recipient of the car, who had come to Kyiv two days after

surgery. He told us very openly about how he had been wounded by a drone. How he could

only be treated three days later and how they got all the shrapnel out of him. The

conversation was lovely, but it often left us speechless. It's surreal: us here in beautiful

weather, choreographing photos and them there in the dirt, blood and pain on the verge of

survival. It takes a while to come back to yourself.

He brought us the protective vest and the hoodie in which he was wounded (see photos). We

would be happy to give them away in return for donations.

But enough writing now :) We are of course already working on the next project and are

“collecting” cars. This time we want 10 - no joke. We already have 3. We'll be heading over

again sometime in early October.
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Donation receipts will also be available next week.

So many thanks to you all. See you soon 
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8.7.2025

Weitere Eindrücke &
Details | Further Im-
pressions & Details

Konstantin Sokolov

1 min Lesezeit

6.7.2025

MISSION
ACCOMPLISHED

Konstantin Sokolov

6 min Lesezeit

liest du gerade
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Disclaimer Impressum Projektanpassungen Verstoß melden

Das Crowdfunding wurde erfolgreich finanziert und beendet

Wie funktioniert das?

Hey Crowdy, du bist hier genau richtig! Startnext ist auch für dich
da. Mache den nächsten Schritt, starte dein Crowdfunding. Wir
unterstützen dich dabei.

Denis (Gründer von Startnext)

Alle Projekte ansehen

Eigenes Projekt starten

Folge der Mission von Startnext

Statistik

159.438.073 €
von der Crowd finanziert
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Förderhinweis:

Das Projekt "SONAR" (Crowd Powered Growth Programme) wird im Rahmen des Programms

"Nachhaltig wirken - Förderung gemeinwohlorientierter Unternehmen" durch das

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie und die Europäische Union über den

Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert. Weitere Details auf unserer SONAR

Landingpage.

Bezahlmethoden

Kreditkarte Lastschrift Google Pay / Apple Pay PayPal

Mutige gestalten die Zukunft 

Impressum ANB Datenschutz Barrierefreiheitserklärung

© 2025 Startnext GmbH

17.803
Erfolgreiche Projekte

2.156.000
Nutzer:innen
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